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DISCURSO ASUNCIÓN INTENTE JUAN 

ALBERTO MARTÍNEZ  

 

Buenas tardes a todos.  

 

Cuanta emoción, cuanta energía positiva estoy 

percibiendo. Gracias, gracias por acompañarme 

en este día tan importante, en el que asumo como 

Intendente del partido de Rivadavia, Intendente 

del distrito que amo y que llevo en mi corazón.  

 

Quiero agradecer la presencia de las autoridades 

presentes, representantes de instituciones 

intermedias, vecinos y vecinas de nuestro distrito.   

 

Quiero agradecer especialmente a mi familia, que 

me acompañó durante estos meses arduos, 

soportando algunas cosas no muy agradables, y 

acompañando con el corazón la búsqueda de este 

desafío que hoy comienza. También agradecer a 

los militantes que hoy se encuentran aquí 

presentes y fueron muy importantes para 

acercarse a cada vecino y contarle nuestra 

propuesta, y a los vecinos que confiaron en 

nosotros para llevar adelante los destinos del 

Municipio a partir de hoy.  
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Este año cumplimos 40 años de democracia. 

Parece un número más pero no lo es. Son 40 

años de reconstrucción de nuestras instituciones y 

de nuestra formación como ciudadanos en un país 

libre y soberano. Son 40 años de mucho esfuerzo, 

de mucho debate. Y de mucha deuda también.  

 

Somos conscientes que la política está en deuda. 

Porque estoy convencido de la política como 

herramienta transformadora de la realidad.   

 

Por eso quiero hablarle a los vecinos de 

Rivadavia.  

 

El pasado 22 de octubre la mayoría de ustedes 

eligió un cambio que me permite hoy ser el 

Intendente de todos los rivadavienses. 

 

Sabemos que vendrán tiempos difíciles, pero 

también sabemos que el mensaje de nuestros 

vecinos fue claro y contundente. Por eso a 

quienes me acompañen en este proyecto les pido 

compromiso y dedicación para la tarea que les 

toque llevar adelante. Les pido que estemos a la 
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altura de las circunstancias, para brindar 

respuestas a todos los reclamos.  

Es necesario que entendamos que no solo 

estamos transitando una época de cambios, 

estamos experimentando un cambio de época. Y 

es algo mucho más profundo. Que nos exige mirar 

la realidad desde otra perspectiva, desde 

paradigmas superadores que nos lleven hacia un 

progreso genuino.  

 

Tenemos que hacer de la honestidad y el respeto, 

los valores que marquen nuestro camino. Un 

camino que nos permita construir una sociedad 

más justa y con mayores oportunidades.  

 

Desde hoy comienza una nueva etapa para el 

distrito. 

 

Una etapa donde tiene que prevalecer el diálogo y 

el trabajo conjunto en pos del crecimiento de 

Rivadavia.  

 

Una etapa de escucha, donde cada área municipal 

tenga en claro cuáles son las necesidades de los 

vecinos y trabaje para brindar respuestas.  
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Somos conscientes de que son los sectores 

vulnerables quienes necesitan respuestas más 

urgentes. Pero ello no implica solo la asistencia 

directa por parte del estado, sino que debe 

contemplar la educación y capacitación para la 

inserción laboral, que les permita desarrollarse en 

libertad e independencia y soñar con un futuro 

mejor.  

 

La responsabilidad de llevar adelante un cambio 

está en nuestras manos. 

 

Por eso desde hoy quiero convocar a todos los 

vecinos que quieran aportar sus ideas, más allá de 

sus preferencias políticas o ideológicas, a 

sumarse a este proyecto. Yo les garantizo que 

serán escuchados.  

 

Desde hoy se terminó la grieta y la 

confrontación en el partido de Rivadavia, y es 

nuestra responsabilidad garantizar la unidad de 

los rivadavienses para el desarrollo sostenido del 

distrito.   

 

Quiero pedirles a todos los rivadavienses que 

tengan paciencia. Vamos a dar respuestas a 
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todos, pero primero debemos saber desde dónde 

iniciamos.   

 

Para eso, junto a mi Gabinete ya venimos 

trabajando y seguiremos trabajando en un estudio 

de cada área, para conocer en qué situación se 

encuentran, con qué herramientas cuentan y 

cuáles son las necesidades más urgentes.  

 

Nos vamos a tomar el tiempo que sea necesario 

para analizar lo que recibimos y brindarle a los 

vecinos un estado de situación completo y 

detallado.  

 

Hace 24 años que no se da una alternancia 

política en el distrito, y eso trae consecuencias, 

directas e indirectas. Si hay algo a lo que vino la 

democracia es a generar alternancia, para permitir 

una renovación y un mayor control de la 

administración pública.  

 

Es importante saber dónde estamos parados 

financieramente. Cuál es el punto de partida de 

nuestra gestión. Y hoy no contamos con toda la 

información necesaria para saberlo.  
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Sí podemos hacer algunas afirmaciones, en base 

a los primeros números recibidos. Y 

lamentablemente no puedo darles buenas 

noticias.  

 

Los rivadavienses tienen que saber que hoy 

las arcas del Municipio están vacías. En las 

cuentas no queda dinero para afrontar los 

compromisos corrientes, no hay dinero en plazos 

fijos, fondos de inversión o cualquier tipo de 

ahorro posible.  

 

Esperaba recibir un Municipio con superávit 

acumulado. A cambio, recibo un Municipio con 

déficit financiero y deuda por pagar.  

Nos encontramos con un desequilibrio 

presupuestario. El Municipio gastó más que lo 

autorizado oportunamente por este Concejo 

Deliberante.  

 

Esto demuestra un alto grado de 

irresponsabilidad. Si bien no es momento de 

entrar en detalles, solo a modo ilustrativo estoy en 

condiciones de informar que la deuda a 

proveedores asciende más de 100 millones de 

pesos.  
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A eso se le suma un déficit estructural que 

todos podemos ver en el deterioro de la 

maquinaria y en la falta de obras, por ejemplo, o 

en el deterioro de los servicios.  

 

También se registró un incremento en el ingreso 

de personal contratado en los últimos meses, 

decisión que compromete el inicio de nuestra 

gestión y que vamos revisar en detalle.   

 

Esta herencia recibida nos posiciona en un 

escenario con muchas dificultades para hacer 

frente al pago de aguinaldos y sueldos. Un 

desequilibrio financiero que debemos atender 

desde el primer día.  

 

Sin embargo, quiero llevarle tranquilidad a los 

empleados municipales. Junto a mi equipo 

económico vamos a elaborar un plan de acción 

inmediato para garantizar el pago en tiempo y 

forma del aguinaldo y los salarios.   

 

Afrontamos una dura realidad, pero estoy 

convencido de que con austeridad y orden vamos 

a superar las dificultades.  
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Además de trabajar en un diagnóstico profundo de 

lo recibido, vamos a elaborar un plan para 

garantizar la sostenibilidad del Municipio durante 

los cuatro años de mandato. 

 

Somos conscientes de que tenemos un plan muy 

ambicioso, que requerirá de mucho trabajo y de 

tiempo. Y de que el punto de partida no es el que 

hubiera querido. También somos conscientes de 

que el pasado 19 de noviembre la sociedad 

Argentina envió un fuerte mensaje a través de las 

urnas.  

 

Un mensaje de austeridad y punto final a los 

privilegios de la política. 

 

El presidente electo habló de tiempos difíciles, de 

que no hay plata. Y ya se adelantaron medidas de 

ajuste que repercutirán en la economía diaria de 

nuestros vecinos, y por lo tanto, en las arcas del 

Municipio.  

 

Esto, sin lugar a dudas, sumado a la realidad de 

las cuentas municipales, afectará las posibilidades 

de desarrollo de nuestra comunidad, y nos 



9 
 

obligará a redoblar esfuerzos para llegar con 

ayuda a aquellos que el sistema, de alguna u otra 

manera, expulse o deje sin oportunidades.  

 

Sin embargo, y pese a todas las dificultades que 

puedan presentarse y las diferencias políticas que 

existan, llegó el tiempo de pensar en Rivadavia. 

Por fuera de cualquier disputa, necesitamos poner 

al distrito en primer plano y hacer lo mejor para 

lograr que las cosas sucedan acá.  

 

Por eso asumo mi compromiso, como lo hice 

cuando fui electo Senador provincial, de golpear 

cada puerta, llamar a cada funcionario y 

recorrer cada despacho en busca de 

soluciones para nuestro distrito, sea quien sea 

el funcionario a cargo y responda a quien 

responda políticamente.  

 

Porque poner a Rivadavia como prioridad no 

tiene que ser un slogan, sino un hecho.  
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Ahora quiero hablar de lo que se viene. Durante 

estos cuatro años queremos iniciar el camino de 

modernización del Estado municipal. Esto implica 

la digitalización, conectividad y dinamización de 

todas las áreas, así como también la incorporación 

de tecnología y capacitación del personal. 

 

Queremos un Rivadavia fuerte, que genere 

empleo, que incorpore capital privado, que brinde 

infraestructura y servicios a sus vecinos y que sea 

un ejemplo para los distritos vecinos.  

 

Queremos un Rivadavia pujante, donde en cada 

localidad se brinden las condiciones para que los 

vecinos se desarrollen. Con salud y educación de 

calidad, y con la mejor infraestructura posible para 

una vida plena.  

 

Queremos mejorar el servicio de Salud, ampliando 

la infraestructura, incorporando profesionales y 

logrando una mayor eficiencia en el 

funcionamiento de todo el sistema.  
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Queremos que nuestros vecinos se atiendan acá y 

en las salitas de cada uno de sus pueblos, sin la 

necesidad de tener que viajar a distritos vecinos.    

 

Queremos una ciudad ordenada, potenciando el 

servicio de recolección de residuos, generando 

nuevos espacios verdes, incrementando el 

número de calles asfaltadas y refuncionalizando el 

Parque Industrial, para que más empresas y 

emprendedores se instalen allí.  

 

Queremos una ciudad de América que disfruten 

los rivadavienses y que atraiga al turismo de las 

localidades vecinas, con nuevas propuestas 

culturales y gastronómicas, que generen nuevas 

fuentes de trabajo en el sector privado y el 

surgimiento de más emprendimientos.  

 

Queremos un distrito que crezca en la calidad de 

sus servicios. Con obras que permitan mejorar 

la vida de los vecinos, y motiven a aquellos 

jóvenes que quieran quedarse a hacerlo, con la 

convicción de que acá tienen un lugar para vivir.  

 

Queremos un Rivadavia seguro. Porque todos 

hemos visto en los últimos años el crecimiento de 
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los casos de inseguridad. Y no podemos 

permitirnos perder la esencia de nuestro 

pueblo. Esa tranquilidad que nos caracterizó 

siempre. Por eso buscaremos que la Provincia 

incorpore más personal y más móviles, como lo 

han hecho durante estos últimos cuatro años, para 

mejorar el servicio y aumentar la presencia de 

nuestra policía en los lugares donde sea necesario 

la prevención y el control.  

 

Queremos iniciar el camino hacia un distrito 

sustentable. Hoy el cambio climático es innegable 

y la necesidad de cuidar nuestro ambiente es 

impostergable. Por eso vamos a implementar 

políticas socio ambientales que nos permitan vivir 

en un ambiente sano.  

 

Queremos incrementar la oferta educativa 

universitaria y terciaria, y generar nuevas 

instancias de capacitación para nuestros 

emprendedores. A pesar de las dificultades que 

atraviesa nuestro país y los cambios sociales, la 

educación sigue siendo la principal herramienta 

para el desarrollo de los individuos.  
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Queremos facilitar el acceso a la vivienda y a la 

tierra, para que más familias rivadavienses 

puedan acceder a la casa propia y para que 

aquellos que tengan la posibilidad de 

construir, accedan a un lote con servicios. 

 

Queremos un Municipio que trabaje en conjunto 

con las instituciones intermedias, pilares 

fundamentales de nuestra comunidad. Cada club, 

cada ONG, cada Cooperadora, representa un 

espacio de comunión y esfuerzo por parte de 

nuestros vecinos que debe ser acompañado y 

potenciado desde el Estado.  

 

Queremos un distrito donde el empleado  

municipal se sienta parte del crecimiento y la 

transformación. Donde nuestros trabajadores 

tengan la motivación de capacitarse para 

crecer y la tranquilidad de que su esfuerzo 

será recompensado.  

 

Queremos un Municipio federal, donde los 

vecinos de América, González Moreno, Fortín 

Olavarría, Sansinena, Roosevelt, Sundblad, 

Mira Pampa y San Mauricio, sean tratados por 

igual y tengan las mismas oportunidades.  
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Aspiramos a ser un modelo de gestión para la 

región, para que cada rivadaviense sienta 

orgullo por el lugar donde vive. Un lugar donde 

podamos desarrollar nuestra vida y cumplir 

nuestros sueños.   

 

Si bien, como les mencioné anteriormente, el 

punto de partida no es el esperado, y tendremos 

que redoblar esfuerzos para superar las 

dificultades iniciales, por mi parte les garantizo 

que desde mañana van a encontrar un Municipio 

diferente, con personas diferentes, con ideologías 

diferentes.  

 

Les pido que aceptemos las diferencias y 

aportemos nuestro conocimiento y experiencia 

en beneficio de nuestra comunidad. 

 

Acá cuentan con un Intendente dispuesto a 

escuchar y decidido a hacer lo posible para el 

bienestar de todos los rivadavienses, con el 

único objetivo de lograr la transformación del 

distrito.   

 

Muchas gracias.  


